

Entre las 11:00 y las 18:00 hrs. desde el 28 al 30 de abril se desarrollará la Expo Pyme La Calera en dependencias del Mall OPEN Plaza de la comuna calerana, gracias a una alianza estratégica entre el centro comercial y el Centro de Negocios Sercotec Quillota.

Este evento se enmarca en la Open Power Fest, semana donde el mall realizará actividades relacionadas a la música, películas y series, a lo que se suma esta muestra compuesta por 10 emprendedores jóvenes, hombres y mujeres, los cuales tendrán la oportunidad de mostrar y vender sus productos a la comunidad.

Anuncio Patrocinado

“Uno de nuestros principales objetivos es potenciar las experiencias que nuestros visitantes puedan encontrar en OPEN Plaza e iniciativas como Open Power Fest apuntan en ese sentido, abriendo un espacio para que la familia se reúna en torno al emprendimiento joven y a actividades y productos relacionados a sus temáticas de interés”, indicó María Constanza Cossio, gerenta de marketing de OPEN Plaza.

Al respecto, el director regional de Sercotec, Cristián Mella Urra, señaló que “estas alianzas público privadas, que tienen como propósito abrir oportunidades de negocios a los emprendedores, son muy importantes para generar opciones de comercialización a nuestros clientes y emprendedores. Es por eso que el trabajo que está realizando el Centro de Negocios Sercotec de Quillota, junto a su tremendo equipo de asesores profesionales, es fundamental para motivar y dar más ganas a los emprendedores de formalizar sus negocios”.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Los participantes de la Expo Pyme La Calera son clientes del Centro de Negocios Sercotec Quillota y cuentan con sus negocios formalizados. Además, tuvieron que pasar por el programa Grupo de Acción Comercial (GAC), donde se les entregó competencias para que pudieran tener éxito en un espacio de comercialización como son las expos, ferias y ruedas de negocios.

Este programa nace luego que el equipo del Centro de Negocios detectara en las capacitaciones y asesoría con clientes, que muchos de ellos no cuentan con canales de venta que sean adecuados, "por ello, la importancia del trabajo que estamos realizando con el mall Open de La Calera. Donde nuestros clientes, además de vender al público que visita este centro comercial, tendrán la posibilidad de promocionar sus redes sociales y, por lo tanto, generar nuevos clientes que puedan comprarles en futuras ocasiones" afirmó Eduardo Astudillo, Coordinador del Centro de Negocios Sercotec Quillota.

La Expo Pyme La Calera estará a los pies de la escalera mecánica que da al patio de comidas del mall Open Plaza desde el jueves 28 al sábado 30 de abril, de 11:00 a 18:00 horas.

Centro de Negocios Sercotec Quillota realizará Expo Joven en La Calera

EXPO PYME LA CALERA

¡VEN A
VISITARNOS!
**28, 29 y 30
de Abril 2022**

Emprendedores jóvenes

Mall Open La Calera

Emprendedores del
Centro de Negocios
Sercotec Quillota



y tú, ¿qué opinas?